

DRINGENDER APPEL AN UNSERE MITGLIEDER, ALLE FÖRDERER UND LESER!

Lassen Sie sich dieses besondere Ereignis des ersten virtuellen Bayerischen Verfassungstags am 1. Dezember 2020 nicht entgehen.

Es ist ein besonderes Ereignis wegen der prägnanten, kurzen Grußworte und vor allem der grandiosen musikalischen Beiträge aus allen musikalischen Richtungen und von den besten Künstlern.

Wir vertrauen wirklich auf Ihre Hilfe. Sie ist dringend nötig, um diesem besonderen Ereignis die nötige Aufmerksamkeit zu verschaffen.

Verbreiten Sie diese Information und teilen Sie den Link zur virtuellen Verfassungsfeier über alle Ihnen möglichen Kommunikationskanäle und Kommunikationsformen!

Denn Bayern ist es wert!

BAYERISCHER VERFASSUNGSTAG 2020

Ab 1. Dezember 2020 auf www.bayerische-einigung.de